



Europaweiter Tag der Streuobstwiesen  
30. April 2021

# Aktionen zum „Tag der Streuobstwiese“

## Das neue Kulturerbe unterstützen

Der Streuobstanbau ist seit März 2021 zum „Immateriellen Kulturerbe“ ernannt, das Ministerium für Wissenschaft, Forschung und Kunst Baden-Württemberg hat den Eintrag in das bundesweite Verzeichnis bewilligt. Der Verein Hochstamm Deutschland mit Sitz in Schrozberg ist europaweit vernetzt und hat gemeinsam mit Streuobst-Freunden in Europa den 30. April zum „Tag der Streuobstwiese“ erklärt. Aus diesem Anlass sind Eigentümer entsprechender Wiesen, Gartenbau-Freunde, die sich um dieses Kulturgut bemühen oder andere

Anbieter, die sich für den Streuobstanbau stark machen, aufgerufen, sich an diesem Tag mit einer Aktion zu beteiligen: beispielsweise mit einer Führung, Obstsortenbestimmung, Verkostung oder Informationsveranstaltung. Der Verein stellt die jeweiligen Aktivitäten auf seine Homepage, um damit individuell für das Kulturgut zu werben.

Informationen zum Thema gibt es auf der Seite [www.hochstamm-deutschland.de](http://www.hochstamm-deutschland.de). Telefonisch ist der Verein unter 07936 990520, per E-Mail unter [kontakt@hochstamm-deutschland.de](mailto:kontakt@hochstamm-deutschland.de) erreichbar.